
秋田自動車道「湯田ＩＣ～横手ＩＣ」間の４車線化

についての知事コメント

本日、国土交通省から、秋田自動車道「湯田ＩＣ～横手ＩＣ」間のうち、

約８ｋｍが４車線化の候補箇所として選定されたことが発表されました。

このことは、県の産業振興に欠かせない安定的な物流ルートの確保に向け

た大きなステップアップであり、県民の熱意が届いた結果と思っております。

県としましては、事業を円滑に進めていただけるように、トンネル掘削土

砂の土捨場の確保など、地方でできる協力を検討するとともに、引き続き、

秋田自動車道全線４車線化の実現に向けて、あらゆる機会をとらえて、関係

機関に強く働きかけてまいります。
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